

Correrán más de 70 ruterías

Tayver. La Vuelta Femenina a Costa Rica, inscrita por primera vez en el calendario de la Unión Ciclista Internacional (UCI) y que es categoría 2.2, se correrá del 21 al 24 de febrero, con cinco etapas.

Una de las peculiaridades del Giro para damas es que tendrá un pelotón más grande que el de la Vuelta a Costa Rica masculina.

Según el presidente de la Federación Costarricense de Ciclismo (Fecoci), Hernán Solano, en carretera habrá más de sesenta ruterías. Eso porque ya se tiene todo gestionado para que vengan ocho equipos extranjeros, incluidos varios profesionales.

“Tenemos el ISCAP de Estados Unidos, el Cogeas y el Garrobo Tops que son dos equipos UCI europeos, el Loimtek que es UCI español y que llegará cuatro días antes, los otros vienen en vuelos privados”, manifestó el jerarca.

Ya confirmó su presencia la Selección de Colombia, la Selección de Guatemala, al igual que los conjuntos de México y Brasil.

Por Costa Rica correrán Avimil, Coopeservidores, El Guarco, Oreamuno, Guanacaste y el Team Rayita, más una selección mixta en la que habrá presencia tica.

Para motivar aún más a las criollas, se disputará la clasificación de la mejor costarricense.

“Sabemos que al traer profesionales, son pagadas, top de línea y las nuestras tienen sus méritos por el esfuerzo que hacen, así que no queremos invisibilizarlas y sí logran estar en los primeros lugares, magnífico, mucho mejor”, expresó Hernán Solano.

Entre las figuras de peso que vendrían a la Vuelta están la colombiana María Luisa Calle, la campeona italiana Giada Borgato y la salvadoreña Evelyn García.



La tica Edith Guillén es la bicampeona de la Vuelta a Costa Rica. Ahora corre con Coopeservidores. /Foto: Fecoci